

## Albert-Kölliker-Preis Frühjahr 2009



Vergabe des Lehrpreises an Herrn Prof. Klinker (Mitte) durch den Dekan Prof. Frosch (rechts) und den stellvertretenden Studiendekan Prof. Deckert (links). Foto: Medizinische Fakultät

### Albert-Kölliker-Lehrpreis

Im Frühjahr 2009 wurde der Albert-Kölliker-Lehrpreis von der Medizinischen Fakultät zweimal vergeben. Der Preisträger für den Bereich der Medizin ist Herr Prof. Dr. med. Hartwig Klinker. Prof. Klinker wurde auf Vorschlag der Studierenden für sein außerordentliches Engagement in der klinischen Ausbildung der Studierenden mit dem Albert-Kölliker-Lehrpreis ausgezeichnet.

Insbesondere wurde von den Studierenden hervorgehoben, dass die fundierte Anleitung zum differentialdiagnostischen Denken sowie der hohe persönliche Einsatz von Prof. Klinker beim Unterricht am Krankenbett in seinem Fachgebiet der Inneren Medizin sehr geschätzt wird. Weiterhin profitieren die Studierenden in seinen Vorlesungen von seiner klaren didaktischen Aufarbeitung der präsentierten Fälle, dem enorm hohen Praxisbezug und der unterhaltsamen Vortragsweise. Auch die Ergebnisse der studentischen Lehrevaluationen sprechen für sich.

Die Verleihung des Albert-Kölliker-Lehrpreises erfolgte am 4. Juli 2009 im Rahmen der Examensfeier der Medizinischen Fakultät in der Neubaukirche der Universität durch den Dekan Professor Matthias Frosch und den stellvertretenden Studiendekan Professor Jürgen Deckert.